
来訪ロータリアン

①地区より第22回ロータリー全国囲碁大会の案内が届い
ています。

②先週報告しました新入会員の推薦について、異議等ござ
いませんでしたので入会手続きを進めます。

③各クラブより例会変更の案内が届いています。
④本日例会終了後、新潟万代ＲＣの方々と懇談会を行いま

すので、役員・理事等の方は出席願います。

幹事報告 古池好幸 幹事

　2840地区　ポリオプラス・資金推進委員会
　　　　　　　水石清治委員長（沼田ＲＣ）
　新潟万代ＲＣ
　　藤田幸成会長・中村崇会長エレクト・
　　渡辺邦夫幹事・杉谷浩一副幹事・
　　金子聡志友好委員長・五十嵐英紀クラブ強化部門長

会長の時間 金井康二 会長

　皆さん、こんにちは。本日お越しいただいた新潟万代Ｒ
Ｃとは、1994年５月16日に友好クラブ締結調印を行い
ました。当時の私どもの会長は第９代松尾勲会長で、幹事
は金井利夫君でした。
　松尾勲さんは私個人としては色々な思い出があります。
ロータリーに入る以前の話ですが、初めて韓国に行ったの
は松尾さんのお誘いからでした。私が32歳（1983）の頃
の事です。旅行の手配は、酒井さん（故）でした。それまで
アジア圏には旅行に行ったことがなく、近いのに遠い国で
した。
　私が行った数年前（1980年頃）の韓国は戒厳令が敷か
れ、言論、政治活動、ストライキの禁止など、今では考え
られない時代でした。韓国は今と違い貧しく、しかし活気
の感じられる国でした。
　ソウルオリンピックは、1988年に行われました。
　さて本日は、北野会員のご手配で恒例の『うなぎの日』
になりました。沼田は昔からうなぎを食べさせてくれるお
店が多くあった気がします。今ではいくつかお店が無く

本日のランチ

なってしまいましたが、下之町の宮前薬局さんの辺りにも
『福田屋』がありました。昔の料亭です。芸者さんなどを
呼ぶことも出来たお店です。お店には多くの職人さんがい
て、その前を通ると何とも言えない良い匂いがしました。
　また、ドジョウを食べさせるお店もありました。柳川鍋
ですね。小学生の頃は下町の友達に誘われて、田んぼで本
ドジョウを捕まえたこともありました。ある日、大きなう
なぎを見つけましたが、動きが早く捕まえることは出来ま
せんでした。大変に残念だったのを覚えています。
　うなぎと言えばこんな思い出があります。年に一回お祭
りの時に、母がうな丼を取り寄せてくれました。うな丼は
今と同じで高級食ですから、自分では食べることが出来ま
せん。そして、同じく柳川鍋も敷居の高い食べ物でした。
そこで、一回でいいから同時に食べたいと、母に無理にお
願いをしました。うな丼と柳川鍋、それは夢の様でした。
しかし結果、やはり別々に楽しむものだということが分か
りました。
　その時一度だけの経験でしたが、皆さんにはお勧め致し
ません。本日は、母を思い出しながらいただきたいと思い
ます。
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本日の卓話

スマイルＢＯＸ報告 小林若葉 委員

新潟万代ＲＣ　藤田 幸成会長・渡辺 邦夫幹事
　本日は熱烈歓迎していただきありがとうございます。今
後も引き続き宜しくお願い致します。
水石 清治ポリオプラス・資金推進委員長（沼田ＲＣ）
金井 康二・古池 好幸
①新潟万代ＲＣの皆様、ようこそ我がクラブにお越し下さ

いました。
②第2840地区ポリオプラス・資金推進委員長水石清治先

輩（兄の同級生で小・中・高の先輩）、お忙しい中よう
こそお越し下さいました。ポリオの勉強をしっかりさせ
ていただきます。８月３日沼田まつりの中で行う『ポリ
オ根絶キャンペーン』では、大変お世話になります。

生方 彰
①新潟万代ＲＣより藤田会長、渡辺幹事、中村会長エレク

ト、杉谷副幹事、金子友好委員長、五十嵐クラブ強化部
門長の皆様に遠路お越し頂きありがとうございます。

②水石清治地区ポリオプラス・資金推進委員長にお越し頂
きありがとうございます。

③先日、100％出席とスマイルBOX上位の記念品を頂
き、ありがとうございました。

北野 浩司郎
　沼田クラブの水石清治君、それと万代ＲＣの皆様、よう
こそいらっしゃいました。今日は年に一度のうなぎの日で
す。どうぞ御賞味下さい。
武井 順一
①新潟万代ＲＣ藤田会長、渡辺幹事他、皆様の御来訪を歓

迎致します。今年も楽しい交流をしたいですね。
②地区ポリオプラス・資金推進委員長水石清治君の御来訪

を歓迎致します。卓話楽しみにしています。
宮田 美行
①新潟万代ＲＣ藤田会長をはじめとする皆様、ようこそお

越し下さいました。熱烈歓迎致します。水石地区ポリオ
プラス委員長、本日の卓話楽しみにしています。

②パリオリンピック、サッカー男子日本代表はパラグアイ
に５対0で圧勝しました。本日深夜には女子代表が強豪
スペインと対戦します。男子に続け！　ガンバレなでし
こジャパン！

本山 佳宏
①藤田会長をはじめ新潟万代ＲＣの皆様のご来訪を歓迎致

します。
②本日の卓話楽しみにしています！　水石清治さん宜しく

お願いします。
星野 信一
　妻の誕生日にあたり、きれいなお花を頂きありがとうご
ざいました。あまりお役に立てませんが、クラブ員として
今後も宜しくお願いします。
連名（金井利夫・須田恭弘・石坂一男・原澤ふじ子・星野
信一・柗井千恵子・小澤博之・髙橋和朗・真下大輔・髙橋
昭紀・赤井幸夫・小林信広・関美津男・平井克明・生方眞
司・植村仁・小林若葉・富井潤・永井郁・武井正男・吉住
正史・林秀彦・山田晃・石田宇平・小曽根一雄）
①新潟万代ＲＣの皆様の御来訪を歓迎して。
②水石ポリオプラス・資金推進委員長の御来訪を歓迎して。

　2840地区ポリオプラス・資金推進委員会　水石清治委
員長よりインドでのポリオワクチン投与の活動を紹介する
映像を見せて頂き、現在の世界でのポリオの状況を教えて
頂きました。
　また８月３日沼田まつりにおいて、当クラブ主催で行う
『ポリオ根絶キャンペーン』でもご協力を頂ける事になっ
ています。

新潟万代ＲＣ　藤田幸成会長

クラブフォーラム　所信表明

奉仕プロジェクト委員会　真下大輔委員長

新潟の美味しいお酒を頂きました！


